

Tischtennispieler des MSV Bautzen 04 starten in die neue Saison



An diesem Wochenende beginnt die Punktspielsaison 2011/12 im Tischtennis. Der MSV Bautzen 04 startet mit 11 Herren- und 2 Nachwuchsmannschaften. 6 der 11 Herrenmannschaften spielen im überregionalen Bereich. Vertreten ist man in den Spielklassen Süddeutsche Oberliga, Landesliga, Ostsachsenliga, 2. Bezirksliga, Bezirksklasse, 1. Kreisliga, 1. und 2. Kreisklasse. Zielstellung der ersten Herren ist es den letztjährig erreichten 7. Platz in der Oberliga zu bestätigen. Zu diesem Gelingen soll der 13-jährige Nachwuchsspieler Nick Neumann-Manz, der in die erste Herrenmannschaft aufrückte und an Nummer 3 im mittleren Paarkreuz spielen wird, beitragen. In der letzten Saison überzeugte Nick bereits in der Landesliga-Herren. Im oberen Paarkreuz gewann er auf Anhieb 25 Spiele. Zudem holte er in seiner Altersklasse bis 15 Jahre und in der höheren Altersklasse bis 18 Jahre jeweils die Landesmeistertitel im Einzel und Doppel. Die zweite Mannschaft startet mit einem Handicap in die neue Landesliga-Saison. Holger Weiß verletzte sich kürzlich und fällt längere Zeit aus. Somit dürfte es sehr schwer sein Platz zwei aus dem Vorjahr zu wiederholen. In der Ostsachsenliga nehmen die dritte als auch die vierte Mannschaft erneut Anlauf auf den Staffelsieg. In der letzten Saison wurden die Plätze 2 und 3 belegt. Die 5. und 6. Herren streben in der 2. Bezirksliga bzw. Bezirksklasse einen Platz in der ersten Tabellenhälfte an. Auf Kreisebene findet der Spielbetrieb der Herren in 13 Spielklassen statt. Die 7. und 8. Herren gehören dabei der höchsten Spielklasse, der 1. Kreisliga, an. Die 9. und 10. Herren haben sich als Aufsteiger in der 1. Kreisklasse zu bewähren. Die 11. Herren tritt erneut in der 2. Kreisklasse an. Hier hat man mit dem Doppel Peter Holfeld und Peter Müller, die zusammen auf ein Alter von 143 Jahren kommen, eines der ältesten wenn nicht sogar das dienstälteste Doppel des Landkreis Bautzen

spielen.

Im Nachwuchsbereich nimmt der MSV Bautzen 04 mit einer Schüler- und einer Jugendmannschaft am Spielbetrieb teil.

Bild von der 11. Herrenmannschaft in der Saison 2011/12